

**FICHA RESUMEN  
PROYECTOS BILATERALES**

<b>Nombre Proyecto</b>	<b>Cooperación internacional entre Arica y Tacna para la erradicación de la violencia contra las mujeres</b>
<b>Área Temática</b>	Desarrollo social
<b>Objetivos de Desarrollo Sostenible</b>	<b>Objetivo 5:</b> Lograr la igualdad entre los géneros y empoderar a todas las mujeres y las niñas <b>Objetivo 10:</b> Reducir la desigualdad en y entre los países <b>Objetivo 16:</b> Promover sociedades justas, pacíficas e inclusivas
<b>Instituciones Involucradas</b>	<b>Perú:</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Gobierno Regional de Tacna</li> <li>• Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables</li> </ul> <b>Chile:</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Gobierno Regional de Arica y Parinacota</li> <li>• Secretaría Regional Ministerial de la Mujer y Equidad de Género, Región Arica y Parinacota</li> </ul>
<b>País/ciudad</b>	Chile y Perú
<b>Beneficiarios Finales</b>	<b>Directos:</b> Mujeres que trabajan en la prevención, atención y reparación de la violencia basada en género. <b>Indirectos:</b> Mujeres que viven violencia basada en género.
<b>Duración (en meses)</b>	8 meses. Si bien se inició en el año 2023, aún se encuentra en ejecución.
<b>Objetivos</b>	<b>General:</b> Contribuir a la eliminación de la violencia basada en género. <b>Específico:</b> Fortalecer la integración y el intercambio de experiencias exitosas en políticas públicas de prevención, atención y reparación de la Violencia Basada en Género.
<b>Breve descripción del proyecto</b>	La violencia basada en género (VBG) afecta de manera transversal y puede ocurrir en diversos espacios privados y/o públicos. Sin embargo, es un fenómeno invisible, lo que dificulta avanzar en su erradicación, y debe ser entendida como una violación a los derechos humanos y libertades fundamentales.  Este tipo de violencia es un problema social que afecta de manera transversal a la sociedad peruana y chilena. El proyecto busca fortalecer la integración y el intercambio de experiencias exitosas en políticas públicas de prevención, atención, reparación y erradicación de la Violencia Basada en Género, entre Chile y Perú. Sus resultados tienen relación con conocer y visibilizar las experiencias que tiene cada país, y cómo estas están contribuyendo a la prevención, atención, reparación y erradicación de la VBG. Para ello, se plantean pasantías y encuentros.  Es una primera experiencia en el tema en la frontera Chile-Perú.
<b>Resultados</b>	1. Chile y Perú conocen e intercambian experiencias en torno a la prevención de la VBG 2. Chile y Perú conocen e intercambian experiencias en torno a la atención y reparación de la VBG

*Información Actualizada el 20 de marzo de 2025*